

Mtro. Bernardo Baranda Sepúlveda
Director de ITDP para Latinoamérica

Es Ingeniero Civil por la Universidad Nacional Autónoma de México.

Cuenta con Maestrías en Ingeniería del Transporte y en Administración e Implementación de Proyectos de Desarrollo en el IHE-TU en Delft, Holanda y en la Universidad de Manchester en el Reino Unido, respectivamente.

Ciclista cotidiano y usuario del transporte público por gusto, ha desarrollado su carrera profesional impulsando el tema de movilidad urbana sustentable principalmente a través de proyectos, publicaciones, entrevistas y eventos.

Desde 2006 se unió a ITDP y actualmente coordina las oficinas de dicha organización en México y Brasil.

Imparte clases en la Maestría de Ciudad en la Universidad Centro.

